

FPII

Silaturahmi Bersama Tokoh Agama oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Dec 26, 2023 - 14:40



Silaturahmi Bersama Tokoh Agama oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

SUKABUMI - Hari ini, Selasa (26/12), Kepala Kepolisian Sektor Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto S.IP, M.H, melaksanakan kegiatan sambang DDS (Door to Door System) di Kampung Lio, Desa Citarik, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk

menjaga sinergitas antara kepolisian dan masyarakat sekitar.

Dalam sambangnya, AKP Roni Haryanto menyampaikan berbagai pesan kamtibmas kepada warga binaan. Salah satunya adalah koordinasi dengan perangkat desa untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan dan ternak.

"Bersama-sama kita bisa menjaga keamanan wilayah kita. Melalui Satkamling, kita dapat mencegah berbagai tindak kejahatan yang mengganggu ketertiban masyarakat," ujar Kapolsek Palabuhanratu.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi tentang Tindak Pidana Human Trafficking (TPPO) dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) diharapkan dapat menjadi langkah preventif dalam mengantisipasi gangguan keamanan.

Pada kesempatan yang sama, AKP Roni Haryanto menyampaikan pesan kamtibmas terkait dengan Operasi Zebra 2023. Warga diminta untuk patuh dalam berlalu lintas guna menciptakan kondisi aman di jalan raya.

Dalam rangka memperkuat hubungan dengan masyarakat, Kapolsek juga memaparkan Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE" yang menekankan pada sharing informasi dan curhatan warga terkait situasi dan kondisi kamtibmas di Desa Citarik.

"Kita ingin menciptakan wilayah yang aman dan kondusif, oleh karena itu kerjasama dan koordinasi antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan. Mari bersama-sama kita jaga keamanan dan ketertiban di Desa Citarik," tambah AKP Roni Haryanto.